

Protokoll der GFSR-Sitzung

Datum: 24.10.2023

Uhrzeit: 18:00 bis 18:59Uhr

Raum: D250

Protokollführer:in: Christopher Neitz

Teilnehmer:innenliste:

	Nachname	Vorname	Anwesend
Vorstand	Schrandt	Lena	<input checked="" type="checkbox"/>
	Neitz	Christopher	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heiduk	Patricia	<input checked="" type="checkbox"/>
gewählte Mitglieder	Vollmer	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Reichert	Nicole	<input type="checkbox"/>
	Li	Zhuoyang	<input type="checkbox"/>
	Pesch	Jonah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Grimm	Momo	<input type="checkbox"/>
	Hneineh	Mehyedeem	<input type="checkbox"/>
	Betz	Raphael	<input type="checkbox"/>
	Balzer	Vanessa	<input checked="" type="checkbox"/>
	Harscher	Inga	<input type="checkbox"/>
	Fischer	Leonie	<input type="checkbox"/>
	Vinkenvleugel	Jan (Junior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Messing	Katharina	<input type="checkbox"/>
	Kabus	Paula	<input type="checkbox"/>
Gau	Julius	<input checked="" type="checkbox"/>	

Ungewählte Mitglieder	Meißner	Kevin	<input type="checkbox"/>
	Kornfeld	Lea	<input type="checkbox"/>
	Ortjohann	Jan (Senior)	<input checked="" type="checkbox"/>
	Mönnikes	Svea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Heimstädt	Svenja	<input checked="" type="checkbox"/>
	Wiegang	Marc	<input type="checkbox"/>
	Danner	Melanie	<input checked="" type="checkbox"/>
	Schattauer	Marvin	<input checked="" type="checkbox"/>
	Große Beckmann	Simon	<input checked="" type="checkbox"/>

Gäste	Röhl	Thomas	<input type="checkbox"/>
	Sicking	Frederik	<input type="checkbox"/>
	Licht	Phillip	<input type="checkbox"/>
	Usselmann	Jamila	<input type="checkbox"/>
	Htike	Oak Soe	<input type="checkbox"/>
	Laarmann-Quante	Nils	<input type="checkbox"/>
	Mümken	Oliver	<input type="checkbox"/>
	Wiedenbruch	Lucas	<input type="checkbox"/>
	vor dem Berge	Fynn	<input checked="" type="checkbox"/>
	Peracha	Natalie	<input type="checkbox"/>
	Rennefeld	Karoline	<input checked="" type="checkbox"/>
	Oesselke	Lea	<input checked="" type="checkbox"/>
	Ehlert	Hannah	<input type="checkbox"/>
	Union	Guillermo (Willy)	<input type="checkbox"/>
	Koch	Leonard	<input type="checkbox"/>
	Sendes	Ricardo	<input type="checkbox"/>
	Lehmkuhl	Lina	<input checked="" type="checkbox"/>
	Moldenhauer	Matthias	<input type="checkbox"/>
	Terveer	Erik	<input checked="" type="checkbox"/>
	Horoba	Laszlo	<input type="checkbox"/>
	Nielsen	Lucas	<input type="checkbox"/>
	Schüttelhöfer	Simon	<input type="checkbox"/>
	Vogt	Antonia	<input type="checkbox"/>
	Wolters	Tjark	<input type="checkbox"/>
	Brink	Fabian	<input type="checkbox"/>
	Berke	Sebastian	<input checked="" type="checkbox"/>
	Binz	Gerrick	<input type="checkbox"/>
	Pfeifer	Toni	<input type="checkbox"/>
	Preugschas	Charlotte	<input type="checkbox"/>
	Chen	Daniel	<input type="checkbox"/>
	Lohmöller	Alexander	<input type="checkbox"/>
	Kubitza	Patrick	<input checked="" type="checkbox"/>
Christ	Jessica	<input checked="" type="checkbox"/>	
Weber	Nils	<input type="checkbox"/>	

	Stegemann	Hendrik	<input type="checkbox"/>
	Bellak	Emely	<input checked="" type="checkbox"/>
	Weidacher	Sarah	<input checked="" type="checkbox"/>
	Dreher	Stefan	<input type="checkbox"/>
	Hattrup	Nico	<input type="checkbox"/>
	Renken	Patrick	<input type="checkbox"/>
			<input type="checkbox"/>

Inhalt

TOP 1	Halloweenparty	5
TOP 2	Microsoft Teams	5
TOP 3	Kinderbasteln.....	5
TOP 4	Sonstiges.....	5

TOP 1 Halloweenparty

- Karoline stellt vor
- Getränke sind bestellt
- Für Snacks ist gesorgt
- Alkoholgenehmigung ist da
- Trennwand kommt raus
- Weitere Helfer nötig !!!
-

TOP 2 Microsoft Teams

- Lena stellt vor
- Diskussion ob wir zu Teams wechseln wollen
- Wechsel zu Teams Grundsätzlich gute Idee?:
 - Ja: 15
 - Nein: 0
 - Enthaltung: 7
- Wir vertagen das, bis alle Zugang haben

TOP 3 Kinderbasteln

- Melanie stellt vor
- 25.11.23 16-20Uhr
- Braucht weitere Helfer: Karo, Emely
-

TOP 4 Sonstiges

- Namen aller neuen Mitglieder sammeln für Schließrechte und Tauschlaufwerk !!!
- Wintermarkt:
 - Banner werden bestellt
 - Neue Buttons die passen bestellen
 - Lernkultur unterstützt uns
- Quizabend evtl. veranstalten im neuen Semester -> Orga: (Julius, Jan O., (Leonie))
- F-Gebäude: Antrag ist durch, Gelder sind da
- Firmentag:
 - Unzureichendes Angebot für Physik insbesondere BMT, TO
 - Wurde 2019 schon einmal angemerkt

- Es gibt keine Kooperationen für Technische Orthopädie
- Prof's lassen sogar VL ausfallen, damit Studies zum Firmentag können
- Reservieren von Ständen gemessen an der Größe der Fachbereiche
- „Firmen müssen sich an der FH melden“
- Fachbereichsinterner Firmentag
- Rückmeldung beim Hochschul Marketing
- Wenig Umwelt
- Angewandte Chemie auch wenig
- VDE beschäftigt sich mit BMT
- Wahlen : Geht Wählen !!! 😊